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INDICAÇÃO N. 458/2019
Autoria: Vereador Mequiel Zacarias Ferreira.
 
 

SÚMULA

 

 Conforme indicação 150/2019 do mês de agosto nota
pontos de semafóricos de nossa cidade estão desguarn
importante ponderar que, na ausência do serviço público de guarda do trânsito, que pelo 
efetivo não consegue permanecer nesses locais com f
para colaboração com a fiscalização do
realizado para melhoria do trânsito municipal.
 Certo de vossa compreensão e com antecipado agradecimento, estima e conside
subscrevo-me. 
 
Plenário Vereador Arnaldo Corcino da Rocha
Alta Floresta – MT, de Agosto
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/2019 
Mequiel Zacarias Ferreira. 

SÚMULA:  O Vereador que a esta subscreve, de acordo com o 
Regimento Interno desta Casa, INDICA
Secretaria Municipal de Infraestrutura com cópia ao 
Departamento de Trânsito, Transporte e S
necessidade de realizar a reativação e ampliação do 
sistema de câmeras nos pontos semafóricos.

JUSTIFICATIVA 
 

Conforme indicação 150/2019 do mês de agosto nota-se que, atualmente, 
semafóricos de nossa cidade estão desguarnecidos de câmeras de vigilância.

importante ponderar que, na ausência do serviço público de guarda do trânsito, que pelo 
efetivo não consegue permanecer nesses locais com frequência, as câmeras são indis
para colaboração com a fiscalização do trânsito. Desta forma solicita-
realizado para melhoria do trânsito municipal. 

Certo de vossa compreensão e com antecipado agradecimento, estima e conside

Plenário Vereador Arnaldo Corcino da Rocha 
Agosto de 2019. 

 

Mequiel Zacarias Ferreira  
Vereador 

 Fone: (66) 3521-5030/3716 

site: http://www.altafloresta.mt.leg.br/ 

Lido em 
_ _ _ / _ _ _ / _ _ _  

_ _ _ _ _ _ _ _ _ _  
Responsável 

O Vereador que a esta subscreve, de acordo com o 
ento Interno desta Casa, INDICA NOVAMENTE à 

Municipal de Infraestrutura com cópia ao 
ento de Trânsito, Transporte e Segurança, a 

necessidade de realizar a reativação e ampliação do 
sistema de câmeras nos pontos semafóricos. 

se que, atualmente, todos os 
ecidos de câmeras de vigilância. É 

importante ponderar que, na ausência do serviço público de guarda do trânsito, que pelo 
requência, as câmeras são indispensáveis 

-se que o serviço seja 

Certo de vossa compreensão e com antecipado agradecimento, estima e consideração, 


